



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/536

27/06/2019

2034

AUTOR/A: MATARÍ SÁEZ, Juan José (GP); GARCÍA MOLINA, Javier Aureliano (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que las obras del cambiador de ancho de Granada han comenzado en junio de 2019.

En cuanto a la entrada en funcionamiento de esta instalación, se informa que la obra deberá desarrollarse según el contrato y la legislación, y podrá ser objeto de las incidencias técnicas precisas para su completa definición y funcionalidad. Es por ello que ADIF AV siempre trabaja con la premisa de la optimización de plazos en las obras que promueve, si bien ese plazo está sujeto al desarrollo del contrato, que en este caso acaba de comenzar.

Finalmente, la duración del viaje prevista entre Almería y Madrid es de 5 horas y 45 minutos. Este tiempo no contempla las paradas comerciales y está limitado tanto por las características de la infraestructura como por las características del material rodante que necesita disponer de ancho variable para poder circular por ambos trayectos.

Madrid, 31 de julio de 2019